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Classe de 6ème 4 

 

Compte-rendu du conseil de classe du 1er semestre 
 

 
Le conseil de classe est présidé par Mme Muller, Principale adjointe, qui invite les membres du conseil 
(professeurs, enfants délégués et parents délégués) à faire part de leurs observations concernant le 1er semestre 
de l’année scolaire 2021-2022. 
 

Matières Professeurs Appréciations sur la classe 
 
Français 

 
Mme VERY 

Bon niveau général, seule une poignée d’élèves sont en difficultés. Le 
rythme de travail est satisfaisant, mais il est parfois ralenti par des 
bavardages avec tendance à la dissipation, en fin de journée notamment.  

 
Mathématiques 

 
Mme CECCHET 

La classe de 6ème 4 est agréable et possède un très bon niveau général en 
mathématiques. Le climat de travail peut être parfois gâché par un 
manque d’autonomie et des bavardages, mais se montre la plupart du 
temps propice à l’apprentissage. 

 
Anglais LV1 

 
M. ZAFFIROPOULOS 

Classe sympathique avec élèves dynamiques. Deux bémols : mauvaise 
concentration des élèves le jeudi après-midi et un groupe d’élèves qui 
bavardent et commentent tout à tort et à travers. 

 
Allemand LV2 

 
Mme DUCLOS 

Trois élèves sont en difficultés (niveau perfectible par du travail). Le 
reste du groupe obtient des résultats admirables, félicitations ! Par 
ailleurs, le groupe entier fait preuve d’intérêt et d’enthousiasme pour 
toutes les activités. 

Histoire/Géo 
Educ. Civique 

 
Mme LAGRANGE 

Classe agréable et dynamique. Quelques élèves en difficultés par 
manque de travail approfondi. 

 
S.V.T. 

 
M. WEBER 

Classe agréable et motivée, les résultats sont très satisfaisants dans 
l’ensemble. 

 
Technologie 

 
M. BRANLY/Mme LAOUITI 

 
- 

 
E.P.S. 

 
M. DI POL 

Classe agréable et à l’écoute. Certains élèves manquent de confiance. 
L’investissement est satisfaisant pour la majorité ce qui permet pour un 
grand nombre de franchir un palier de progression. 

 
Éducation Musicale 

 
M. CHATEAU / Mme 
CLERC 

Une classe aux niveaux hétérogènes marqués. Certains sont également, 
très bavards. Il faut réagir et corriger ces comportements et, pour 
certains, se mettre au travail pour le prochain semestre. 

 
Arts Plastiques 

 
Mme LEJEUNE 

Classe sympathique, intéressée et vivante.  

 
Physique Chimie 

 
M. SCHULER 

Classe avec un bon niveau d’ensemble où l’on peut travailler dans de 
bonnes conditions.  

 
Les moyennes de classe pour chaque matière sont consultables sur votre espace PRONOTE 

 
 

Remarques des délégués de classe : Bonne ambiance de classe. Parfois, trop de devoirs du jour au lendemain 
(jeudi). Certains élèves perturbateurs empêchent la classe de travailler. Les délégués mentionnent que la classe a 
conscience d’être parfois trop bruyante.  
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Remarques des représentants des parents d'élèves : Les parents s’interrogent sur une possible reprise de 
l’enseignement de la natation décalé, une première fois, suite à un problème de transport, puis annulé, à la suite 
d’une unique séance, suite au renforcement du protocole sanitaire : M. Di Pol précise que les classes de 6ème et de 
terminale sont prioritaires pour l’enseignement de la natation sur la métropole, qui est, malheureusement, sous-
équipée en piscines. La demande sera faite pour que les séances de natation annulées puissent être reportées sur 
de nouveaux créneaux horaires, mais il est fort peu probable que cette demande aboutisse.  
 
Les parents interrogent également l’équipe quant à la mise en place d’heures de permanence avec aides aux 
devoirs. Mme Muller précise que ces séances sont mises en place tous les jours (sauf le mardi) de 12h30 à 13h30 
avec Mme Duclos et dans la salle informatique. L’emploi du temps des 6ème4 n’est toutefois pas toujours 
compatible avec ces horaires.  
 
 
 
D'autres remarques plus individuelles concernant la vie du collège n'ont pas été abordées lors de ce conseil, nous pourrons les aborder 
avec l'administration ultérieurement par l'intermédiaire d'autres instances et nous conseillons aux parents de prendre contact 
directement avec le professeur si la question concerne une difficulté dans une matière.     
 

Récompenses :      Félicitations : 14   Encouragement : 2   Avertissement conduite : 0  Avertissement travail : 0 


